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こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。増
税か？ 私たちの生活に深く関係する経済の動きが出てきまし
た。震災被災地のためになるのであれば……という国民感情を
利用されているかも。

今、東北での製造活動が難航しているため、中国に製造を頼む会社が増え、中国
の人件費が上がり始めています。社長仲間たちと話をしていると、売り上げが増えて
も利益率が下がったとみんな嘆いています。

以前のコラム23で、薬剤師に今後必要なものはIQ（知能指数）ではなく、「心的
知性」と、周囲の気持ちを感じ取って適切に行動する「対人知性」を合わせた人格
的知性EQ（情動指数）であると書きました。今回、震災支援をさせていただく中
で、社会のリーダーに今後必要なものはNQ（ネットワーク指数）＝人とのつながり
の強さだと強く思いました。いかに多くの人たちとつながりを持っているか、いかに
色んな分野の人たちとつながりを持っているのかが重要になってきます。私は医療
部会の部会長をさせていただいていることもあり、医療関係で全国にネットワーク
を持っています。ですから、今回のように震災が起こったとき、現地から情報を得る
ことにより現地の本当のニーズが分かったのです。医薬品等はすぐ手に入りますが、
医療にしかネットワークを持っていなければ、折角の医薬品を現地に素早く持って
いくことができなかったでしょう。しかし、運輸業の社長たちや海運業の社長たち
とのつながりがあったからこそ、必要な医薬品や物資をみんなに伝え、協力を得て
素早く現地に送ることができたのだと思います。そう、人脈は財産です。

私は起業時、経営の知識が全くありませんでした。でも、私が何とかやってこられ
たのは人とのつながりのお陰です。当時、HPを立ち上げれば検索で見つけてもらえ
ると思っておりましたが、実際は検索エンジンに引っかかるのは3カ月後と知り、焦
りました。どうやってメディセレスクールがあると薬学生に知ってもらえるのだろう
かと。しかし、みんなが口コミで伝えてくれ、全国からスクール生が集まってきてく
れました。

薬剤師は世間が狭く、交友関係も狭くなりがちです。しかし、薬剤師は今後、社会
のリーダーとなるべき職種です。私が切り込み隊長で色んな分野の方々とつながっ
ていき、皆さんをつなげていきたいと思いますので、是非、NQを高めていってくだ
さい。日本の最大の資源は人財なのですから。
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